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【本报讯】斗争民主党
总 主 席 梅 加 瓦 蒂 对 将 在
2024 年总统大选中选择的
总统候选人有几个标准。

周五（10/6），牛头党秘
书 长 哈 斯 托（Hasto Kristi-
yanto）表示，梅加瓦蒂将首
先研究选出的总统和副总
统候选人的业绩记录。梅
加瓦蒂的习惯是，对未来
领 导 人 先 研 究 他 们 的 记
录，看看其性格，看看其战
斗力。除了性格和业绩记
录之外，梅加瓦蒂在选择
总统候选人时，考虑的另

一个标准是愿意倾听人民
诉求的人物。梅加瓦蒂还
向上帝祈祷选择总统和副
总统候选人的指示。作为
一个相信上帝的人，当然，
梅加瓦蒂也向全能的上帝
寻求指示。

哈 斯 托 指 出 ，牛 头 党
干部已经做好了通过培养
干部成为未来领导者的准
备。然而，还不想提及牛
头党将推举什么人物参加
2024 年总统大选。我不是
在吹牛，从党校培养出来
的干部数量来看，很多人

都在执行为人民服务的任
务。这就是通过这种培养
干部所做的。这是培养合
格领导者的答案。

牛头党主席梅加瓦蒂
鼓励女性干部能够走到人
民 去 ，听 取 人 民 的 声 音 。
如果一切都用心去做，事
情会很容易完成的。

周五（10/6），在雅加达
南 部 冷 登 阿 贡（Lenteng
Agung）的牛头党校举行的
国家级妇女干部教育简报
和开幕式上，梅加瓦蒂申
明，必须有勇气提出意见，

必须能够与人民交谈。这
实际上是很容易的。让我
来告诉大家，实际上，与人
民交谈就是与心灵交谈。

梅加瓦蒂透露了自己
最初如何进入政界，声称
听到基层的问题时，感觉
头 晕 目 眩 ，但 只 要 有 信
心，一切都变得很容易。

梅 加 瓦 蒂 指 出 ，我 也
曾 经 头 晕 过 ，但 是 ，在 我
看 到 了 之 后 ，这 很 容 易 。
带着自尊团结起来，如果
你不工作，它就不会起作
用。 （亮剑）

梅加瓦蒂挑选总统候选人具有多项标准

【本报讯】中爪哇省长甘
贾尔的命运在 2024 年总统
大选之前仍然模糊不清。
预计甘贾尔是潜在的总统候
选人，因为其可选举性数据
相当高。各种机构的调查显
示，甘贾尔的可选举性超过
了其他一些大牌人物，如大
印尼行动党总主席普拉波
沃、雅京专区省长阿尼斯
等。毫不奇怪，这笔政治资
本让甘贾尔被多方窥视。然
而另一方面，牛头党作为其
所在的政党并没有给出确定
性。

很久以来，牛头党内部
就受到甘贾尔和普安之间两
名干部竞争问题的困扰。
在2024年总统大选之前，党
部精英与其他政党的蜂拥探
索中，甘贾尔的名字不止一
两次被提及。例如，印度尼
西亚统一联盟（KIB）公然表
示在总统选举中推举甘贾尔
的可能性。尽管已经组织联
盟，但由从业党、国民使命党
和团结建设党组成的联盟，
尚未确定要推举的总统候选

人的名单。
周六（4/6）在印度尼西

亚统一联盟全国集会上，国
民使命党主席朱尔吉菲里
（Zulkifli Hasan）指出，有些人
问起，推举印度尼西亚统一
联盟以外的人物如何。这或
许是有意与甘贾尔结盟，这
也是可能的。 除了甘贾尔
之外，阿尼斯也很有可能被
印度尼西亚统一联盟推举为
总统候选人。各种机会是敞
开的，因为到目前为止，印度
尼西亚统一联盟还没有讨论
总统候选人的名单。

然而，朱尔吉菲里表示，
印度尼西亚统一联盟也考虑
了内部联盟党的名单，如从
业党总主席艾朗卡和团结建
设党总主席苏哈梭。

五月底，国民使命党曾
表示，印度尼西亚统一联盟
愿意将甘贾尔推举为总统候

选人。 然而，国会的国民使
命 党 派 系 主 席 萨 勒（Saleh
Partaonan Daulay）表示，联盟
仍在等待牛头党的动向，牛
头党是甘贾尔的所在政党。

萨勒周二（24/5）表示，甘
贾尔本来是强大的，调查结果
这么说。但牛头党尚未与印
度尼西亚统一联盟合并。因
此，我们还不能推举甘贾尔，
因为担心牛头党另有人选。
但如果甘贾尔需要一部政治
载体，请跟我们讨论。

周三（8 / 6 ），民主与战
略事务研究所（Indostrategic）
执行主任艾哈迈德（Ahmad
Khoirul Umam）表示，牛头党
在决定要推举的总统候选人
的名字之前，会考虑很多事
情。

虽然甘贾尔的可选性是
强劲的，但中爪哇省长最终
不一定会被牛头党推举为总

统候选人。这反映在牛头党
内部去年对甘贾尔的侮辱。
从不被邀请参加党内的聚会
开始，到被称为“自作聪明”，
甚至是“傲慢”。这种动态表
明甘贾尔面对 2024 年总统
大选的策略是错误的。虽然
擅长公共传播，但实际上，却
无法维持取得牛头党精英的
信任。

甘贾尔对各个地区进行
政治考察的行动，与其对牛
头党的贡献不相称。甘贾尔
过于专注建立自己的自我形
象，因此忽略了党给予的职
责。事实上，牛头党干部和
精英夜以继日地管理、组织
和巩固党。然而，为党出汗
不多的甘贾尔，实际上被预
测为总统候选人。只是因为
具有很高的可选举性和良好
的公众认知度。因此，牛头
党的一些干部和精英很自然
地感到恼火。他们觉得中爪
哇省长已经践踏了同仁。
这一切事实证明，甘贾尔在
牛头党的政治根基是多么地
脆弱。 （亮剑）

甘贾尔可选性受其它政党关注
斗争民主党因此发出强烈信号

【本报讯】佐科维总统
周五（10/6）在纪念印尼青
年 企 业 家 协 会（Hipmi）成
立 50 周年的讲话中指出，
粮食危机将影响数以千万
计的人处于饥饿状态。许
多 国 家 现 在 开 始 限 制 出
口。

食 物 、能 源 是 一 个 机
会。据估计，目前，有几个
国 家 大 约 有 1300 万 人 因
为食物问题而开始挨饿。
所 以 要 小 心 这 一 点 。 其
他国家也开始限制食品出
口，对此要小心。如果我
们 在 食 品 问 题 上 不 能 自
力，这也可能对我们的国
家造成危险。

佐 科 维 表 示 ，多 达 22
个国家已决定停止食品出
口 ，以 满 足 其 国 内 需 求 。

希望，印尼青年企业家协
会属下企业家参与食品业
务。之前，已经停止粮食
出 口 的 有 3 个 国 家 ，现 在
共有 22 个国家，所以粮食
自给非常重要。我邀请所
有印尼青年企业家协会成
员参与这个领域。市场上
缺乏的种植物是玉米，肯
定是有利可图的，因为玉
米价格相当好。天然气价
格涨了 153%、煤炭价格涨
了 133%。目前，特别感到
高兴的是因为煤炭的涨价
的人。我晓得，印尼青年
企业家协会主席应该是非
常 高 兴 的 ，巴 克 利 (Ical /

Aburizal Bakrie) 也 会 很 高
兴，工商会馆主席也高兴，
因为他们拥有很多煤炭。
石 油 上 涨 58% ，棕 榈 油 上
涨 27% ，拥 有 棕 榈 的 人 也
很高兴。

此 前 ，佐 科 维 对 食 品
价格上涨表示警惕，因为，
食品价格飞涨会影响到各
种产品，例如面条、面包、
牲畜饲料、鸡蛋以及通货
膨胀。但要小心，在涨价
之外，我们还需要注意小
麦、玉米、大豆的问题，已
经涨了约 30%。影响将无
处不在。

佐 科 维 指 出 ，关 于 小

麦 ，因 为 ，目 前 ，生 产 34%
的小麦的乌克兰和俄罗斯
正在出现问题；全世界小
麦的价格都在涨，我们这
里有面条，有面包，都是小
麦 做 成 的 。 大 豆 也 是 一
样 ，涨 了 33% 。 影 响 无 所
不在，豆腐、豆饼，将对通
货膨胀产生影响。政府仍
有责任减少进口，其中之
一是玉米，进口量达到 80
万吨。 玉米，7 年前我们
还是从国外进口了 350 万
吨 玉 米 。 最 新 的 数 据 ，
2022 年 第 一 季 度 ，我 看 到
进 口 量 已 经 达 到 了 80 万
吨，这意味着已经非常大
幅度地下降了。但是，我
们仍然有功课要做，必须
解决这个 80 万吨的问题。

（亮剑）

佐科维总统再强调提高粮食生产
全球已有 1300 万人因粮食缺乏而挨饿

【本报讯】佐科维总统
提醒印尼青年企业家协会
（Hipmi）的干部，千万不要
再大喊“继续、继续”的口
号。更何况即将进入政治
年。

印尼青年企业家协会
席 马 明（ Mardani H. Mam-
ing）与投资部长兼投资统
筹 机 构 主 任 巴 赫 利 尔
（Bahlil Lahadalia) 在 纪 念 该
协 会 成 立 50 周 年 之 际 发
表 演 讲 时 大 喊“ 继 续 、继
续”。

佐 科 维 总 统 周 五（10/
6）在雅加达出席印尼青年
企 业 家 协 会 庆 生 会 时 指
出 ，刚 才 很 多 人 都 说“ 继
续、继续”，小心！这是政
治 年 。 那 位 说“ 继 续 ，继
续”的绅士阁下，我将是被

抗议的人，事情确实已经
发生了。

佐科维还提醒马明和
巴赫利尔在就总统延长任
期方面发表声明时，要保
持谨慎。印尼青年企业家
协会前任主席、投资部长
巴赫利尔，由于这个原因，
这 个“ 继 续 、继 续 ”，第 二
天，我受到人们的示威抗
议。说话的人不是我，但
被抗议的人是我。所以必
须小心，这是政治年。

佐科维总统冷静地表
示 ，“ 继 续 、继 续 ”的 呼 吁
是针对政府的计划。这些
计划将在 2024 年传递给当

选 的 领 导 人 。 我 认 为 要
“继续、继续”这样做的是
该 计 划 。 领 导 人 是 什 么
人，随便！仍然继续的就
是建设项目。这样就有连
续 性 ，这 样 就 有 可 持 续
性。

佐科维希望当选为国
家领导人的仍然愿意继续
其所建立的计划、愿景和
使命。因为如果这些计划
不你能继续下去，我国将
永 远 无 法 前 进 。 千 万 不
要让前领导者已经做过的
工作，接班领导人就不继
续执行下去。这就是危险
的所在。如果总是这样，

从幼儿园开始到初中，高
中 。 然 后 再 从 幼 儿 园 开
始。我们什么时候才能从
大学毕业呢？

印尼青年企业家协会
主席马明表示，佐科维总
统 是 本 会 的 一 部 分 。 因
此，佐科维制定的政策将
永远会得到支持。 由此，
产生了马明在活动开幕式
的讲话开始时发表的“继
续、继续”声明。

马 明 声 称 ，我 必 须 让
佐科维总统相信他是印尼
青年企业家协会的大家庭
一员，佐科维是第一任印
尼青年企业家协会主席。
无论其在 2024 年的政策如
何，本会大家庭都准备支
持并遵循其领导。继续、
继续！ (亮剑）

总统：高喊“继续”口号是正面的
即是支持“继续”推行积极建设国家的计划

【本 报 讯】国 会 第 二
委员会主席艾哈迈德·多
利（Ahmad Doli）就 2024 年
选 举 议 程 发 表 了 自 己 的
意见。

周 四（9/7），多 利 指
出，这次首届同时举行的
选 举 将 是 我 国 有 史 以 来
最 复 杂 的 选 举 活 动 。
2024 年 的 选 举 与 以 前 大
不相同。甚至是，我国进
行 这 种 选 举 的 新 历 史 。
假 设 2014 年 有 一 个 立 法
议 员 选 举 ，一 个 总 统 选
举 ；然 后 ，2017 年 是 一 个
地方选举，是一个同时的
选 举 ；2018 年 在 171 个 地
区有一个地方选举；2019
年 也 是 ，它 是 周 期 性 的 。
然后，2024 年都集中在一
起同时举行选举。

多利表示，选举是通
往未来 5 年的门户，所面
临 的 复 杂 性 不 仅 仅 是 程
序性的。甚至，在 2024 年
大选举行之前，人们从现
在 起 就 感 受 到 了 这 种 复
杂性。也就是说，由内政
部 长 任 命 一 名 代 理（暂
摄）地 方 领 导 人 ；民 众 对
此 事 褒 贬 不 一 。 复 杂 性
的 影 响 从 昨 天 开 始 。 我
们 现 在 的 情 况 是 喧 哗 非
常 ，任 由 101 个 地 方 领 导
人。这是因为，2020 年选
举 法 中 出 现 的 2024 年 的
复 杂 性 跃 升 至 2024 年 。

当时，我告诉第二委的同
仁应该好好考虑，他们的
背景是什么，为什么突然
从 2020 年 跳 到 2024 年 。
忽 略 了 2022 年 结 束 的 ，
2017 年与 2023 年的结果，
在现在，新任宣誓就职的
暂摄地方领导人有 43 人，
事 情 已 经 变 得 非 常 很 复
杂。

因 此 ，多 利 认 为 ，我
国 将 成 为 第 一 个 在 2024
年 同 时 举 行 高 度 复 杂 选
举的国家。

多 利 表 示 ，2024 年 动
态 高 度 复 杂 的 影 响 已 经
在 过 去 几 个 月 前 发 生
了 。 我 经 常 开 玩 笑 说 ，
2019 年 是 世 界 上 一 场 复
杂 的 选 举 ，如 果 ，2024 年
是世界上最复杂的选举，
也 是 后 世 最 复 杂 的 选
举。目前，第二委员会正
在 讨 论 修 改 规 范 选 举 重
要性的法律的计划，以便
如果可能的话，选举可以
定 期 举 行 。 2024 年 在 国
家层面，2027 年将继续举
行 地 区 选 举 。 在 第 二 委
员 会 中 ，正 试 图 修 订 该
法 ，以 规 范 选 举 的 重 要
性 ，有 中 途 选 举 ，即 地 方
和 全 国 。 全 国 一 个 是
2024 年 ，然 后 下 一 个 是
2027 年 是 地 方 领 导 人 选
举。

（亮剑）

【本 报 讯】民 族 民 主
党（Nasdem）高 级 委 员 会
成员蕾瑞（Rerie，又名 Le-
stari Moerdijat）表 示 ，该 政
党 希 望 扮 演 团 结 因 大 选
而分裂的人们的角色。

蕾瑞周六（11/6）在雅加
达议会大楼说，可以肯定的
是，本党总主席苏尔雅巴洛
给出的路线是，民族民主党
在社区和重新编织多样性
方面发挥了积极作用。

她表示，必须尊重社
区的多样性或差异性，同
时 也 必 须 立 足 于 人 民 之
间的团结。

出于这个原因，这位
人 协 副 议 长 强 调 应 该 停
止 导 致 分 裂 的 叙 事 模
式 。 她 说 ，必 须 尊 重 差
异，然后才能建立已经属
于 我 们 的 团 结 。 可 以 肯
定的是，民族民主党希望
我们停止所谓的激动。

与此同时，当被问及
民 族 民 主 党 在 即 将 召 开

的 全 国 工 作 会 议 上 确 定
总 统 候 选 人 名 单 时 是 否
考虑过这个问题时，蕾瑞
没有给出肯定的回答。

她表示，全国工作会
议还是一个漫长的过程，
这 当 然 是 一 个 捕 捉 愿 望
的过程，就让它按照这个
过 程 进 行 吧 。 请 朋 友 们
稍后更加关注。

与此同时，民族民主
党 将 于 2022 年 6 月 15 日
至 17 日 召 开 全 国 工 作 会
议，对各地区提出的总统
候选人名单进行筛选。

在全国工作会议上，
该 提 案 将 被 筛 减 为 三 个
人名，并将提交给民族民
主党总主席苏尔雅巴洛。

民族民主党秘书长尊
尼（Johnny G Plate）曾 于 周
三（8/6）表 示 ，民 族 民 主
党 稍 后 将 从 3 或 4 名 候
选 人 中 挑 选 出 1 名 候 选
人，并将提交给联盟伙伴
进行讨论。 （Irw）

【本报讯】药物和食品
监 督 局（BPOM）批 准 了 国
企开发的新冠疫苗第三阶
段临床试验协议。该疫苗
是 Bio Farma 公司和贝勒医
学院之间的合作。

周四（9/6)，BPOM主任本
妮（Penny K Lukito）表示，随
着临床试验协议用于第三阶
段临床试验，国企疫苗已经
可以在人体中进行临床试

验。这种国企疫苗是我国的
第一个，是我们印尼儿女的
佳作，从开发、临床前、阶段
开始，然后是，第一期和第二
期临床试验，现在，最后是第
三期，即最后阶段。我们已
经给予了许可。到目前为
止，BPOM 已经以符合标准
和要求的形式进行了指导，
以生产安全、有效和优质的
药物和疫苗，这些药物和疫

苗由制药行业设施生产，符
合良好药物生产规范和国际
标准的要求。

本妮希望国内疫苗的
发展能够持续下去，让所
有符合疫苗接受者条款和
条件的印尼人都能立即注
射并获得免疫力。

本 妮 指 出 ，希 望 我 们
能根据良好的结果尽快给
予紧急使用许可，然后，它

将商业化生产，并成为一
种安全、优质、有效和具有
竞争力的疫苗。

处理新冠肺炎和国家
经济复苏委员会主席艾朗
卡（Airlangga Hartarto）此 前
表示，政府已经制定了一
系列计划在过你亚提供第
三剂新冠肺炎疫苗接种或
加强剂，其中之一是使用
国企疫苗。 （亮剑）
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